日帰り旅行に行ってきました

令和2年11月13日(金)吾亦紅請負班で安来節演芸館に日帰り 旅行に行ってきました。今年度は、新型コロナウイルスの影響で色々 なイベントが中止となっていますが、対策をしっかり行い楽しいひと時 となりました。







吾亦紅到着後、健康観察や検温を行い、 全員の元気を確認して一路安来へ40分 の旅行です!演芸館の2階道場を貸し 切って請負班のみんなと、理事長は安来 節の練習に励みました。











ほっかぶりを巻き、古銭を鼻に付けると仲間たちは大喜びでした。捕ま えたドジョウの動きが難しい(汗汗) 発行年月日 2020年11月17日 社会福祉法人遊歩 吾亦紅 683-0854 米子市彦名町 2850-1











(注)顔はめパネルです。



新型コロナウイルスのニュースを聞かない日はありません。 自粛ムードが広がる中、しっかりと対策を立てることにより 出来る事もたくさんあります。お小遣いを握りしめご家族へ お土産を選ぶ姿や、踊っている最中の仲間たちの楽しそう な笑い声を聞き、私たちスタッフも元気をもらいました。

仲間と理事長はどじょうすくい入門講座卒業生です。みんなの前で披露する日が近いかも(笑)

吾亦紅 請負班